## Scapin en carton

Mardi 11 décembre, nous avons été voir une pièce de théâtre qui s'appelle <u>Scapin en carton</u>, jouée par la troupe Pantoum. Cette troupe était composée de deux comédiens qui ont joué devant tous les élèves de cinquième et les jeunes du dispositif ULIS. Nous étions dans la salle polyvalente du collège.



Cette pièce est une adaptation des <u>Fourberies de Scapin</u>, écrite en 1654 par Jean-Baptiste Poquelin, plus connu sous le nom de Molière.

Les comédiens ont raconté la pièce de Molière à leur manière. Ils ont utilisé beaucoup de cartons pour faire les déguisements, le décor ainsi que les accessoires. Ils avaient également des masques pour jouer les différents personnages. A deux comédiens, ils ont réussi à jouer les 10 personnages de Molière.

Le masque permettait pour les spectateurs de directement reconnaître le personnage.

La pièce a duré environ 1h25, puis nous avons pu leur poser des questions.

C'était une représentation très marrante et originale, les comédiens disaient beaucoup de bêtises, faisaient des farces. Par exemple, la comédienne a donné un masque à un garçon du public pour qu'il joue un rôle de la pièce. Il y avait aussi une fille qui devait s'occuper du chronomètre. Le comédien a aussi pris l'écharpe d'une spectatrice et s'en est servi dans la pièce.

Ils font donc participer le public et utilise beaucoup l'improvisation. C'est un moment très chouette.

Merci aux comédiens pour cette représentation et merci à vous, lecteurs, d'avoir lu cet article.

Les 6èmes du dispositif ULIS

